



FEUILLE PAROISSIALE

Combien étaient les mages ?

L'évangile selon Saint Matthieu nous parle de mages qui sont venus adorer Jésus ; rien ne nous est dit sur leur nombre.

La tradition a retenu qu'ils étaient 3 ; pourquoi ce nombre ?

3 car ils ont fait trois cadeaux : de l'or, de l'encens et de la myrrhe ...

3 car ils représentent les trois âges de la vie : l'enfance, l'âge adulte et la vieillesse ...

3 car ils viennent des 3 continents connus à l'époque ancienne : de l'Europe, de l'Asie et de l'Afrique ...

Alors des noms leur ont été donnés : non pas Gaspard, Melchior et « pi » Fanny (blague provençale en cette fête de l'épiphanie !) mais Gaspard, Melchior et Balthasar ...

Et à chacun on a alors donné les caractéristiques suivantes :

Gaspard vient d'Asie avec l'encens et est un enfant

Balthasar vient d'Afrique avec la myrrhe et est un adulte

Melchior vient d'Europe avec l'or et est un vieillard (l'Europe est-elle déjà trop riche et vieillissante ?!)

Ainsi toute l'humanité est invitée à s'approcher de l'enfant Jésus ; chacun de nous avec eux ... C'est bien ce que nous avons à retenir de tout cela !

Ces trois mages marchent dans la nuit ... Ils cherchent au cœur de la nuit à être conduits ; la nuit qui est le signe de l'épreuve obscure, du non-savoir mais qui est aussi le moment de la quiétude, du silence qui revient après le bruit de la journée, de l'émerveillement devant les étoiles qui brillent, de la paix ...

Ils marchent dans la nuit : la foi sera leur vraie lumière ; elle les conduira à se prosterner devant l'Enfant Jésus.

Chers paroissiens, soyons nous aussi de ceux qui viennent adorer l'Enfant Jésus ; entrons dans cette année avec foi ; prenons du temps pour nous prosterner devant notre Dieu !

Père Patrice Guerre, curé de la paroisse Sainte-Anne des Calades

p.guerre@lyon.catholique.fr / 06 80 32 75 74

LES RENDEZ-VOUS DE LA SEMAINE

Samedi 14 janvier :

- RENCONTRE DE TOUS LES BENEVOLES au service de notre paroisse autour d'une galette de 10h00 à 12H00 à la maison sainte Anne.
- REUNION DU COMITE DE L'ACTION CATHOLIQUE OUVRIERE à 14h00 dans les salles de BÉLIGNY.
- FORMATION DES SERVANTS D'AUTEL ET D'ASSEMBLÉE de 14h00 à 15h00 à Notre-Dame des marais.

Dimanche 15 janvier :

- PARCOURS NICODEME : pour lycéens (premières et terminales) pour approfondir sa foi autour d'un dîner de 18h à 20h à la maison sainte Anne. Apporter du salé à partager. Avec le père Timothée. Inscriptions pasto.calades@gmail.com

HORAIRES DE MESSES EN SEMAINE

Lundi : 18h30 à Gleizé et 19h00 à Notre-Dame

Mardi : 8h45 à BÉLIGNY et 18h30 à Notre Dame des marais- confessions dès 18h

Mercredi : 11h00 à Gleizé suivie d'un temps de confessions jusqu'à 12h et 18h30 à Notre-Dame des marais.

Jeudi : 8h45 à Limas 18h30 à Notre Dame des marais-temps d'adoration et de confessions jusqu'à 20h

Vendredi : 7h à Notre-Dame des marais et 18h30 à Notre-Dame des marais

MESSES DOMINICALES

- Samedi soir : 18h30 BÉLIGNY
- Dimanche : 9h Limas- 10h30 Notre-Dame des Marais- 11h Arnas- 18h30 Gleizé

INTENTIONS DE MESSE DOMINICALES

BÉLIGNY : Françoise et Jean-Claude COQUARD et leur fille Marie-Thérèse.

Notre-Dame des Marais : Lucienne et René BIZE et défunts de la famille, Raymond et Michel BROUDEUR, Louis et Marie GRANDJEAN et défunts de la famille, Marguerite et Stéphane BOURGEON, familles MAISONNEUVE-DELPIN-DELPORTE, Jean TROUSSARD.

Arnas : Magali, jeune maman malade.

Gleizé : pour Catherine gravement malade.

Défunts de la semaine du 26 décembre : Marceline ROMERO, Joël BACHEVILLER, Jacques CHOUVIN, Angèle ALFONSI.

Défunts de la semaine du 2 janvier : Marie-Jeanne THEVENOT, Jean-Claude VONIN, Joseph SANTAELLA.

Baptêmes : Agathe CAFFARO.

2 SOIREEES BIBLIQUES : MARDIS 17 ET 24 JANVIER A 20H30



à la maison sainte Anne avec le père Patrice Guerre

« LES ACTES DES APOTRES ET L'ÉVANGELISATION »

Le livre des actes des apôtres témoigne de l'évangélisation de la première communauté chrétienne ...Que pouvons-nous en apprendre ? Comment être à notre tour une communauté qui annonce la bonne nouvelle ?

ALPHA COUPLE EN CALADES DEMARRE BIENTÔT !

A PARTIR DU JEUDI 19 JANVIER 2023 à la maison Ste Anne de 19h45 à 22h

POUR PARTICIPER OU POUR AIDER

Inscrivez-vous sur alphacouplesencalade@gmail.com

Flyers disponibles

AVIS AUX CUISINIERS !

Un buffet froid sera servi aux fiancés lors des rencontres des 11, 18 et 25 janvier. Nous cherchons 2 ou 3 volontaires sur chacune de ces dates pour cuisiner un buffet pour 20 personnes environ : Se signaler sur

paroisse.calades@gmail.com

Une manière toute simple de se mettre au service ! D'avance merci !

AVIS AUX BRICOLEURS !

La maison sainte Anne se pare de nouvelles icônes et nous cherchons de l'aide pour l'installation d'étagères d'angle dans chaque pièce.

Merci de vous faire connaître sur paroisse.calades@gmail.com

OUVERTURE DES EGLISES

Les église d'Arnas et de Gleizé sont désormais ouvertes en journée. Vous pourrez vous y recueillir entre 10H00 et 18H00

EQUIPE D'ANIMATION PAROISSIALE

Un très grand merci à Michèle CHEVALET et Guillemette FORISSIER pour toutes ces années au service de notre paroisse, nous les remercierons particulièrement ce dimanche à la messe de Notre-Dame des marais. L'équipe accueille Florence LACOUTURE, Marie-Laure ENDERLIN, Bénédicte DUFAY et Gilles FISCHER.

PÈLERINAGE PAROISSIAL DU 11 au 14 avril 2023

de la Sainte-Baume à Notre-Dame du Laus en passant par Cotignac. Quatre belles journées pour prier ensemble, nous connaître et recevoir des grâces pour notre paroisse ! Transport en car, accessible à tous âges.

Plus d'informations dès la semaine prochaine et sur

paroisse.calades@gmail.com

LA TRIBUNE DE L'ORGUE

L'orgue : le corps de l'organiste. Des liens profonds unissent le musicien à son instrument. Lorsqu'il s'installe devant les claviers, il éprouve un sentiment de plénitude, d'accomplissement. L'orgue est plus qu'une machine ou un objet d'art, il est le corps même du musicien, de son propre souffle. Il respire. Le corps du musicien et le corps de l'orgue sont unis de la même vie. Ce n'est pas l'orgue qu'on entend-comme on le dit trop souvent dans nos églises- c'est l'organiste ne faisant qu'un avec son instrument, qui accomplit sa fonction de louange.

SOIREE DE PRIERE OECUMENIQUE

Vous êtes chaleureusement invités le 19 janvier à 20h30 au temple pour un temps de prière avec nos frères chrétiens.

UNIVERSITE DE LA VIE (UDV) 2023 D'ALLIANCE VITA « vivre en réalité »

sur le début et la fin de vie, les relations humaines... l'occasion de nous former à la bioéthique, grâce à des intervenants passionnants.

LES LUNDIS 9, 16, 23 ET 30 JANVIER 2023 A NEUVILLE SUR SAONE

Salle Sainte Blandine , 1 rue Gacon de 20h30 à 22h30. Inscriptions :

<https://www.billetweb.fr/universite-de-la-vie-2023-neuville-sur-saone-72>

ATTENTION :



LES MESSES DES 22 ET 29 JANVIER A NOTRE-DAME DES MARAIS

Auront exceptionnellement lieu à 10H00 en raison de la fête des conscrits. Venons les entourer de notre prière et leur montrer un visage accueillant !

RETENEZ LA DATE DU 18 FEVRIER

175 -ème anniversaire de la congrégation des sœurs de l'Immaculée de Castres
Messe avec Mgr Barbarin à 16h à la maison sainte Anne
et bénédiction du nouveau mobilier liturgique

Ouverture de la cure :

La cure (49 rue Roland) est ouverte de 9h à 12h et de 15h à 18h du lundi au jeudi
de 9h à 12h et de 15h à 17h le vendredi
de 9h à 12h le samedi

Tél : 04 74 60 05 17 - paroisse.calades@gmail.com



PAROISSE SAINTE ANNE DES CALADES
49 RUE ROLAND
69400 VILLEFRANCHE-SUR-SAÔNE



04 74 60 05 17



@PAROISSEDEVILLFRANCHE

WWW.PAROISSEDEVILLEFRANCHE.NET